

海老名市立東柏ヶ谷小学校 学校運営協議会 議事録
(令和7年度 第5回)

1 日時 令和7年11月26日(水) 16:00~

2 場所 海老名市立東柏ヶ谷小学校 ランチルーム

3 出席委員 芳賀敬子委員長、橋本絵美里副委員長、海野望委員、柳下泰介委員、長井徹委員、逢地和孝委員、瀬戸口壮委員、増田英樹委員、青山廣文委員、守谷美子委員、高橋典嗣委員、小池一美委員、坂本佳菜委員、奥田五成校長

4 会議の内容

(1) はじめに

芳賀委員長：お集まりいただきありがとうございます。運動会の準備ありがとうございました。当日は、天候に恵まれて良い運動会になった。ご協力いただきありがとうございました。災害が増えているので、備えていけたらと思う。

(2) 校長より

奥田校長：お忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。インフルエンザが流行ってきている。本校では、5年生が1クラス学級閉鎖した。運動会では、ご協力いただきありがとうございました。子どもたちに向けて、3つの話をした。1つ目は、「自分の力を出し切ってほしい」ということ。2つ目は、「みんなの心を合わせよう」ということ。3つ目は、「ありがとうの気持ちを大切にしよう」ということ。やり終えたときに、子どもたちの大きな成長を感じることができた。また、体育館改修工事見学会を実施した。クラスごとに見学の時間を設け、貴重な学びの機会になった。工事のことを子どもたちから質問をする場面もあり、さまざまな感想が出た。良い学びの機会となった。

運動会について

町田教頭：運動会について、ご説明させていただいた。準備から天候が不安定な中ご協力いただきありがとうございました。来年度からは事前連絡を丁寧にしていきたい。テントの撤収にも多くの方にご協力いただき終えることができた。運動会当日の様子は、担当の関岡から話す。

関岡教諭：動画を見せながら説明。

芳賀委員長：思いやりシートを多くの方が利用されていてよかったです。

(3) 第40回三世代交流グラウンドゴルフ大会について

山形総括教諭：ご参加いただけける場合、12月19日（金）までに教頭にお願いしたい。

日時は、1月21日（水）荒天の場合は、2月4日（水）13:00～である。今年度は、子どもの人数が多いため、時間いっぱいになる可能性もある。

町田教頭：事前練習もよろしくお願いしたい。雨天時は、体育館が使用できないため、前日に判断させていただく。

(4) 教育活動への協力体制について

佐々木教諭：学習において地域とどのようななかかわりができるか話し合っていただきたい。

※4グループに分かれて話し合い後共有

かるた（海老名かるたや都道府県かるた）や、理科の授業の研修を教職員向けにもできる。平和学習を兼ねて、基地の見学等もできたら良い。低学年補助も人員確保ができるのであれば、継続的にできたら良い。

山形総括教諭：低学年の算数でのつまずきがあった。それを取り除けるような支援をしていきたい。サポートする人に担任から具体的な指示があると良い。学校だけでなく、家庭も巻き込んでいけたら良い。算数を学ぶ意義を都度、説明していくと良い。

奥田校長：かけ算九九は良い取り組みなので、今年もこれからでもできる。

昔遊びの交流は、これからもできる。5年生のキャリア教育では、小学生にわかりやすい仕事だと良い。そろばんの短時間習得や、戦争講話は難しいところもある。子どもたちが、お祭りやこども食堂など積極的に参加できると良い。

町田教頭：あいさつ運動は、本校が大切にしているところなので、継続していきたい。低学年の学習支援の中で、体育の授業での安全確保等、地域の方にご協力いただけるのではないか。教員志望の大学生など、人員確保していけたら良い。

海野委員：かかわっていく中で、色々な発見があった。中学生と小学生では、できることが異なるが、小学校でも何かできたら良い。

(5) 報告

・海老名市コミュニティ・スクール研修会 10/6（月）午後 市役所

芳賀委員長：教育目標からキーワードをとって、話し合いをした。心の豊かさや健康についての話題が多く挙がった。

- ・高橋委員より、 プラネタリウムの説明あり。
- ・学校活動アンケートについて
　町田教頭：教育相談の時に、チラシを掲示し保護者の協力を促す予定。
- ・令和8年度 教育計画（案）について
　奥田校長：職員の話し合いの結果、秋開催を予定している。
- ・防犯パトロールについて
　柳下委員：缶バッヂ 1200 個、各自治体に 100 ずつで残りの 800 個は学校に渡す予定。
- ・東柏ヶ谷ふれあい作品展 12/4（木）～5（金）、子育てマルシェ 12/13（土）
- ・えびなっ子スクール 12/19（金） 5年2～3校時 6年5～6校時

（6）おわりに（学校運営協議会副委員長）

橋本副委員長：この時期は、地域や学校の行事でさまざまなかかわりができた。

小学校、中学校だけでなく、つながりがある。継続して、サポートしていく。インフルエンザ流行しているので、お体に気を付けてください。